

## Der neue Pfarrgemeinderat



Der neue Pfarrgemeinderat steht. Die Mitglieder heißen (in alphabet. Reihenfolge): Markus Badstuber, Waltraud Badstuber, Helene Benedikter, Julian Festini, Erich Hanni, Karlina Hochrainer, Josef Hochrainer und Albert Plaikner. Bei der nächsten Sitzung wird der neue PGR konstituiert und die Mitglieder werden den einzelnen Ausschüssen (Liturgie, Caritas, Verkündigung und Vermögensverwaltung) zugeordnet. Die Pfarrgemeinde dankt dem neuen PGR für die Bereitschaft weiterzumachen bzw. mitzumachen und wünscht ihm für die nächsten 5 Jahre Gottes Segen und gutes Gelingen für alle Vorhaben!

## Ankündigung der neuen Gottesdienstzeit

Der Sonntagsgottesdienst beginnt ab Sonntag, 28. November 2021 (1. Adventsonntag – Beginn des Kirchenjahres) um **10:00 Uhr** (und nicht mehr um 10:30 Uhr). Der Pfarrgemeinderat hat dies auf seiner Sitzung vom 23. September 2021 beschlossen.

## Krankenkommunion jeweils am Herz-Jesu-Freitag

Pfarrseelsorger Karl Oberprantacher ist gerne bereit, an jedem 1. Freitag im Monat (Herz-Jesu-Freitag) nachmittags die Kranken zu besuchen und ihnen, falls erwünscht, die Hl. Kommunion zu bringen. Wer daran interessiert ist, kann sich beim Pfarrseelsorger Karl oder beim Pastoralassistenten Martin melden.

## Begehen des Vater-unser-Weges



Die Kath. Frauen- und Männerbewegung lädt alle, die in unserem Dekanat um einen lieben Angehörigen trauern, freundlich ein, am Sonntag, 7. November zum Begehen des Vater-unser-Weges von der Pfarrkirche Sterzing nach Thuins. Start um 14:30 Uhr.

## Neue Leitung des KFS Zweigstelle Trens



Diesen Sommer wurde ein neuer Ausschuss der Zweigstelle Trens des Katholischen Familienverbandes (KFS) gewählt. Der Ausschuss hat ein tolles Jahresprogramm 2022 erstellt und hofft, dass für alle BürgerInnen etwas dabei ist. Der Ausschuss besteht aus Karin Gschnitzer (Leitung), Tanja Benedikter (Vize-Leitung), Barbara Schönegger + Bettina Hofer (Kassierin), Lydia Leitner (Schriftführerin), Karin Schölzhorn (Bezirksvertreterin), Sandra Klammer (Öffentlichkeitsarbeit), Elisabeth Rives und Marlinda Tötsch (Ausschussmitglieder).

Die Pfarrgemeinde freut sich, dass sich ein junges Team von engagierten Frauen gefunden hat, diese wichtige Arbeit für Familien zu leisten. Auf eine gute Zusammenarbeit!!

Foto: Michael Tillmann

